

Du sport avec le Point commun

SPORT. À l'occasion des vacances de Pâques, le centre social le Point commun a organisé des activités sportives.

Jeudi 10 avril, au gymnase de La Rochotte, des pongistes étaient réunis.

Jeudi 10 avril, les jeunes Chaumontais ont pu pratiquer du tennis de table au gymnase de La Rochotte. Cette activité a été organisée en partenariat avec la Ville et l'Agglo. On notait la présence de Willy Lemaire, animateur sportif, avec le Cada AATM et celui France terre d'accueil. Pas moins de 28 joueurs, âgés de 8 à 62 ans, ont participé. Si les plus jeunes étaient rentrés pour profiter du fond de la salle pour

taper dans le ballon, Martine, bénévole du Point commun a réussi à les ramener à la raquette.

Découverte du tekfoot

En plus des trois tables de tennis de table, les services municipaux avaient aussi apporté une table de tekfoot (qui a la particularité d'être courbée) pour jeu de ballon au pied. Il n'y avait pas d'enjeu, pas de vainqueur, simplement l'occasion de se rencontrer et de prendre du plaisir à pratiquer un sport.

Sans se prendre pour les frères Lebrun, tous ont joué avec ardeur, pour le plaisir. Le tekfoot a trouvé quelques adeptes. Mardi 15, si le temps le permet, ce sera



Sans se prendre pour les frères Lebrun, tous ont joué avec ardeur, pour le plaisir.

de la pétanque, derrière le Point commun, entre la rue Fleming et la rue Ampère.



De notre correspondant
Benoit Gruhier